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CDU-FRAKTION IM RAT DER STADT NIEDERKASSEL 

An  
Herrn Bürgermeister 
Stephan Vehreschild 
Rathausstraße 
53859 Niederkassel 

Niederkassel, 16. September  2019 
Flussbad in Niederkassel 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die ständigen Hitzerekorde in den Sommermonaten sorgen vermehrt dafür, dass 

immer wieder Niederkasseler Bürger eine Abkühlung im Rhein suchen. Doch jedes 

Kind lernt bereits in der Schule, dass die Strömung im Rhein zu stark und die Ge-

fahr zu groß ist. Trotzdem ist die Versuchung für einige zu groß- doch wem ist eine 

kurze Abkühlung im Rhein bei Temperaturen jenseits von 30 Grad vorzuwerfen?  

Leider ist es in den vergangenen Jahren durch die heißen Sommermonate vermehrt 

zu Unfällen im Rhein gekommen. Doch solche Unfälle sind vermeidbar! 

Aus diesem Grund bitten wir um Prüfung, ob ein Flussbad am Niederkasseler 

Rheinufer möglich ist. 

  

Der Rhein soll durch Gitter nach dem „Käfig-Prinzip“ als natürliches Flussbad fun-

gieren und Schwimmer daran hindern in die gefährliche Strömung abzudriften.  
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Neben der Erhöhung der Sicherheit würde ein Flussbad eine enorme Steigerung des 

Freizeitangebots für die Stadt Niederkassel bedeuten. Da ein Badesee zurzeit nicht 

in Sicht ist und es kein Freibad in Niederkassel gibt, wäre ein natürliches Schwimm-

bad eine gute Alternative.  

Als Vorbild für ein solches Flussbad kann das Freibad in der Limmat in Zürich oder 

das Flussbad in Bamberg gesehen werden. Neben Bamberg prüfen weitere deutsche 

Städte wie Berlin, München oder Köln zurzeit die Machbarkeit eines Flussbades. Na-

türlich muss Sicherheit und Ordnung garantiert werden können, weshalb wir eine 

Machbarkeitsstudie hinsichtlich Sicherheit, finanziellen Kosten und Unterhalt sehr 

begrüßen würden. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Marcus Kitz 
(Fraktionsvorsitzender) 


